

みなさん、おはようございます。

あらためて1年生106名のみなさん、ご入学おめでとうございます。学校が始まってから3週間がたちましたが、小学校での生活はどうか。1年生のみなさんは、入学式の時に校長先生が話した3つのことを覚えていますか？ニコニコ笑顔で「ありがとう」をたくさん言う、先生のお話をよく聞く、「おはようございます」「さようなら」のあいさつがよくできています。よくがんばっていますね。

藤久保小学校は、楽しいですか？楽しい人は手をあげてください。全員が手をあげてくれましたね。ありがとう！

学校でわからないことや困ったことはありませんか？藤久保小には、優しいお兄さん、お姉さんがいます。遠慮なくお兄さん、お姉さんに聞いてください。きっと助けてくれますよ。

さて、2年生から6年生までのみなさん、校長先生から2つお願いします。

1つは、1年生が困っていたら優しく助けてほしいということです。自分が1年生の時のことを思い出してみましよう。学校はとても広いところなので、自分の教室がどこにあるのか覚えるのも大変です。校庭では、転んでけがをすることもあると思います。困っている1年生を見たら、優しく「どうしたの？大丈夫？」と声をかけてあげてください。同じ藤久保小の仲間として優しく1年生を助けてくれたら、校長先生はとてもうれしいです。

もう一つは、学校生活のいろいろな場面で、ぜひ、1年生のお手本になってほしい、ということです。例えば、みなさんが「おはようございます！」としっかりあいさつしているのを見れば、1年生も自然とあいさつが上手になるでしょう。みなさんが一生懸命にもくもく清掃をしているのを見れば、1年生も「お兄さん、お姉さんみたいにちゃんと掃除できるようになりたいな。」と思うでしょう。1年生はいつもみなさんを見ています。そして、何でも真似をしながらいろいろなことを学んでいきます。「早くお兄さん、お姉さんみたいになりたいな」と1年生に思わせることができるように、しっかり自覚をもって学校生活を送ってほしいと思います。

では、みなさん、1年生から6年生まで、笑顔いっぱい、生き生きと学べるように、みんなで助け合い、素敵な藤久保小学校をつくっていきましょう。

最後になりますが、このようなあたたかい素敵な会を計画して下さった児童会のみなさん、そして会を盛り上げてくれた全校児童のみなさん、ありがとうございました。

これで校長先生のお話を終わります。最後までお話をしっかり聞いてくれてありがとうございました。